

Entdecken Sie unseren Cocktail des Monats. Hier stellen wir Ihnen immer eine neue, aufregende Kreation unseres Bar Teams vor, die alle Sinne anspricht.

Indulge in our cocktail of the month. Every month we present a new, exciting creation from our bar team that will delight your senses.



Pearadise Awakening

Pears Absolut Vodka, Calvados Père Magloire,
Crème de Cacao White, Rose-infused Apple Juice,
Avocado curd

CHF 23

Wir verabschieden uns langsam vom Winter und begrüßen den Frühling mit "Pearadise Awakening", ein süsser Genuss der weisse Crème de Cacao mit einem samtigen, hausgemachten Avocado-Curd, Birnen-Wodka und reichhaltigem Calvados kombiniert. Dazu ein Hauch von Apfelsaft, welcher mit Rosenauszug verfeinert wurde, sowie Vanille steigern die Vorfreude auf den Frühling mit jedem Schluck.

We bid farewell to the cold days and embrace the change of seasons with "Pearadise Awakening", a dessert-like indulgence that combines white Crème de Cacao with a velvety homemade avocado curd, pear vodka and rich calvados.

Finished with a hint of rose-kissed apple juice and vanilla heightens the joy of spring with every sip.

